

Empleo

Aspanias, como Agencia de Colocación

En el año 2014, atendió a 130 personas y consiguió 42 puestos de trabajo

La Fundación Aspanias, calificada como Agencia de Colocación, atendió a 130 personas y logró 42 contratos de trabajo en el año 2014. Esta calificación, que fue autorizada en el 2012, ha permitido a la Fundación ayudar y asesorar a personas con capacidades diversas a buscar un empleo.



Aspanias, como Agencia de Colocación, acoge a la persona y evalúa su situación y sus posibilidades a través de una entrevista en profundidad. También, realiza un itinerario personalizado de empleo y prepara al demandante para que la búsqueda de trabajo sea exitosa. En este proceso, se incluyen tutorías individualizadas, acciones de preparación laboral para el puesto e información de ofertas o de formación que puedan ser interesantes para la persona. Desde Aspanias, se promueve el apoyo a la inserción laboral para personas con capacidades diversas no solo en el centro especial de empleo, sino en compañías externas. Es por eso que se informa con regularidad a las empresas burgalesas de los candidatos existentes con el objetivo de que cuenten con ellos en los procesos de selección de personal.

Hasta el momento, las experiencias vividas en los diferentes sectores de la industria burgalesa han sido muy positivas. Este año se sigue trabajando en la misma línea con la intención de fomentar la igualdad de oportunidades y la no discriminación en el mundo laboral. Dentro del proyecto de vida de una persona, la búsqueda de empleo es un paso muy importante y por eso Aspanias considera fundamental acompañar a las personas con capacidades diversas en este proceso.